



(ILIA YEFIMOVICH/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

Alemania advierte a Irán y se prepara para una guerra nuclear

- Josue Michels
- [18/10/2023](#)

En respuesta a las amenazas de Irán contra Israel, el gobierno alemán emitió el lunes una dura advertencia a Irán. "Cualquiera que juegue con fuego en esta situación, que eche aceite al fuego o que lo encienda de alguna otra forma, debería pensarlo dos veces", declaró el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, Sebastian Fischer. El mismo día, pilotos alemanes participaron en ejercicios militares de preparación para el uso de armas nucleares. La importancia de esto no debería pasar desapercibida.

Oficialmente, Alemania apoya a Israel y es muy consciente de la amenaza iraní. "Cualquier ayuda que Israel necesite, la obtendrá de Alemania. Incluso apoyo militar", enfatizó el domingo la ministra alemana de Asuntos Exteriores, Annalena Baerbock. Esta promesa de apoyo hace que Alemania se vea involucrada en un posible conflicto con Irán.

Irán patrocina financieramente y militarmente a Hamás. Una reunión celebrada el 14 de octubre en Qatar entre el ministro de Asuntos Exteriores de Irán y los dirigentes de Hamás giró en torno al fortalecimiento del "eje de resistencia" contra Israel, según la Agencia de Noticias de la República Islámica de Irán (irna, por sus siglas en inglés). El ministro de Asuntos Exteriores de Irán dijo: "Todos tienen la mano en el gatillo", refiriéndose a los grupos militantes antisraelíes.

Además de advertir a Irán de que se abstuviera de una posible intensificación, Fischer habló sobre la búsqueda de armas nucleares por parte de Irán. Si Irán continúa rehusándose a cumplir el acuerdo nuclear internacional tendrá que enfrentarse a "sanciones exhaustivas", señaló Fischer. A Alemania le interesa "que no haya proliferación de armas nucleares", añadió.

Cada vez son más los que se preguntan cómo hacer frente a la amenaza nuclear iraní. A diferencia de otras naciones, la búsqueda de armas nucleares por parte de Irán no tiene nada que ver con la disuasión. El principal patrocinador del terrorismo y de los terroristas suicidas, y el autoproclamado archienemigo de Occidente, no está interesado en la paz. Su objetivo ideológico es desencadenar la guerra.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, lo explica en [El rey del sur](#).

No hay palabras que detengan a este rey del terror. El líder iraní cree que provocar un cataclismo nuclear acelerará la llegada de su mesías. Pase lo que pase, estos fanáticos religiosos se creen ganadores.

¡Ninguna otra potencia nuclear piensa así! ¡Esto hace que la guerra nuclear sea inevitable!

No es casualidad que los ejercicios de guerra Steadfast Noon de este año se lleven a cabo en Italia, Croacia y el mar Mediterráneo, lejos de Rusia pero más cerca de Oriente Medio. Participan trece miembros de la otan, entre ellos Alemania.

"Nuestro ejercicio contribuirá a garantizar la credibilidad, la eficacia y la seguridad de nuestra disuasión nuclear", declaró el Secretario General de la otan, Jens Stoltenberg. "Envía un mensaje claro de que la otan protegerá y defenderá a todos los aliados".

Los ejercicios durarán hasta el 26 de octubre y prepararán a las naciones participantes para el uso de armas nucleares. Dada la agresión de Rusia y las amenazas de Irán, es probable que estos ejercicios rutinarios tengan mucho más significado para cada nación participante y cada piloto individual: los pilotos participantes podrían llevar algún día armas nucleares reales a una nación enemiga.

Los líderes europeos están considerando seriamente lo que Karl-Theodor zu Guttenberg y Ulf Gartzke escribieron en 2013: el Gobierno alemán no está llevando a cabo "un debate más amplio —tanto en público como entre los altos funcionarios alemanes— sobre lo que Berlín debería hacer si la diplomacia fracasa e Israel se ve obligado a emprender acciones militares contra la amenaza nuclear iraní" ("Alemania tiene que respaldar a Israel").

La profecía bíblica nos da una idea de cómo se desarrollará este enfrentamiento. Daniel 11:40 dice: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará". Este versículo nos habla de dos imperios que se enfrentarán por Jerusalén en el tiempo del fin provocando un "tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces" (Daniel 12:1). Junto con las profecías de Mateo 24, muestra que la guerra resultante puede implicar armas nucleares. (Solicite nuestro folleto gratuito [El rey del sur](#) para más información).

El Sr. Flurry escribe:

Alemania *tiene previsto* un enfrentamiento con Irán y lleva años preparando una estrategia. Esa estrategia está casi completa. Alemania *harodeado* a Irán.

"Torbellino" en [Daniel 11:40] es una palabra muy reveladora. Significa "barrer en una tormenta", según el *Léxico de Gesenius*. Puede significar "arrollar con terror". También puede significar "aterrozar", o "temblar de miedo", evocando la piel que se pone como de gallina en quien está aterrizado.

¡Esta palabra tiene un énfasis inusual en el *terror!* ¿Será nuclear este aterrador torbellino? ¡Ciertamente será aterrador! Y está a punto de estallar en Oriente Medio. ¡Finalmente los propios terroristas serán aterrizados!

La intensificación del mal está conmocionando a la gente del mundo entero. Pero la Biblia advierte que sólo estamos viendo el principio de los problemas. Sin embargo, tenemos esperanza porque la Palabra de Dios nos asegura que el regreso de Jesucristo es inminente.